
第 2回平野小学校コミュニティ・スクールについて         

 

《第 2回学校運営協議会（令和４年１２月２０日書面開催）》 

※新型コロナウイルス感染症拡大の影響を考慮し、書面表決での開催としました。 

委員の皆さまからたくさんのご意見をいただきました。特に来年度からの支援教育について、一人一人にあった

支援、何か自信が持て、学びの楽しさを感じることのできる支援を望むとの意見をいただきました。また、枚方市の支

援教育に対する方針が途中変更されたこともあり、児童・保護者を重視した支援が展開されるように望むとの意見

でした。 

安心・安全に登校ができるよう、地域の協力がありことに加え、下校時には青色防犯パトロールの活動もあり、子

どもたちの環境が整っていることと、来年度から始まる、放課後オープンスクエアによって、子どもたちが安全に遊べ

る環境が整うことへの期待の意見をいただきました。 

図書室の本が増えたことや、本棚が増えたことに対し、読書環境が充実したことを評価いただきました。 

コロナ禍ということもあり、地域行事が減っている影響もあるが、地域と先生とのつながりが希薄になっているとこ

ろもあるので、つながりが持てるようになることを期待するとの意見もいただきました。 


